

EN MONOBAMBA

# Anexos incomunicados un mes

Los anexos de Cedruyoc y Agua de Nieve, en el distrito de Monobamba, provincia de Jauja, están incomunicados hace más de un mes por los constantes huaicos que caen en la carretera de interconexión, y porque -según refieren algunos pobladores- el municipio distrital no tiene recursos para rehabilitar esas vías.

En Cedruyoc, la plataforma de la vía esta totalmente destruida. En el sector Agua de Nieve la situación es aún más grave, pues más de cinco huaicos y derrumbes mantienen incomunicado a este anexo con la capital del distrito. Cientos de agricultores perjudicados, realizan largas

caminatas para sacar sus productos al mercado de San Ramón.

La geografía accidentada del terreno, dificulta la rehabilitación de los caminos, imposibilitando el ingreso de maquinaria pesada, como ocurre en Agua de Nieve expresaron los campesinos. Ellos exigen al alcalde distrital gestionar y agotar todos los esfuerzos para solucionar la incomunicación de los pueblos. Como se recuerda el pasado 10 de abril, 25 huaicos, cayeron en diversas zonas de Monobamba. Se supo que para restablecer los caminos se requiere más de 800 galones de combustible. II



Las vías obstaculizadas